

СОДЕРЖАНИЕ

СПЕЛЕОЛОГИЯ

Головачев И. В. Морфологические признаки гипогенного спелеогенеза в пещере Баскунчакская.....	7
Неходцев В. А., Гаршин Д. И. Голоценовый травертиногенез и туфовые пещеры у Дулебино (Московская область).....	12
Сомченко П. В., Бакланова А. С. Пещера Безумцев.....	20

СПЕЛЕСТОЛОГИЯ

Симонов В. В. Искусственные разрушения в Аджимушкайских каменоломнях и методы их исследований.....	25
Днепровский Н. В. К вопросу о строительной периодизации храма «Трёх Всадников» на городище Эски-Кермен.....	38
Грек И. О., Масленко В. В., Печенегова Е. Ю. Изображения на стенах каменоломен 57-З в окрестностях Одессы.....	59
Зиссу Б., Клейн Е., Ганор А., Голденберг Г. Археологические раскопки скальных подземных кладовых помещений Хурват Итри и хронология иудейских убежищных комплексов.....	71
Гунько А. А., Кондратьева С. К., Степкин В. В., Гунько А. П. Пещерный комплекс у хутора Демидовский (Ростовская область).....	88
Гуськов А. А. Исследования пещерных городов Крыма и актуальность каталогизации пещер.....	96
Днепровский Н. В. «Такой головы на фреске нет» (к анализу одного фрагмента росписи пещерного храма «Успения»).....	108
Байбиков В. Ю. Обнаружение подземной каменоломни на реке Полосне Московской области.....	112
Неходцев В. А., Гаршин Д. И. Каппадокия: ландшафты внутри скал.....	114

CONTENT

SPELEOLOGY

Golovachev I. V. Morphological Markers of Hypogenic Speleogenesis in the Baskunchakskaya Cave.....	7
Nekhodtsev V. A., Garshin D. I. Tufa Caves and Holocene Spring-Associated Limestone Formation near Dulebino (Moscow region).....	12
Somchenko P. V., Baklanova A. S. The Bezumtsev Cave.....	20

SPELESTOLOGY

Simonov V. V. Artificial Destruction in the Adzhimushkay Quarries and Methods of its Research.....	25
Dneprovsky N. V. A Contribution to the Construction Periodization of the "Three Horsemen" Church in the Settlement of Eski-Kermen.....	38
Grech I. O., Maslenko V. V., Pechenegova E. Yu. Images on the Walls of the 57-Z Quarries in the Vicinity of Odessa.....	59
Zissu B., Klein E., Ganor A., Goldenberg G. Archaeological Excavations of Rock-Cut Underground Storage Chambers at Horbat 'Ethri and the Chronology of Judean Hiding Complexes.....	72
Gunko A. A., Kondratyeva S. K., Stepin V. V., Gunko A. P. Cave Complex near Demidovsky Village (Rostov Region).....	88
Guskov A. A. Exploration of the Cave Cities of Crimea and the Relevance of the Cataloging of Caves.....	96
Dneprovsky N. V. "There is no Such a Head on the Mural" (A Contribution to the Analysis of one Fragment of the "Dormition" Cave Church Wall Painting).....	108
Baibikov V. Yu. The Discovery of an Underground Quarry On the Polosnya River Moscow Region.....	112
Nekhodtsev V. A., Garshin D. I. Cappadocia: the Landscape in the Depths of the Rock.....	114